# 学校だより

新入生及び保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。新入生の皆さんには、入学式の式辞の中でも触れましたが、①「豊かな人間性を持った人に成長してほしいこと」、②「当たり前のことを当たり前にすること」、③「挑戦すること」について真摯に取り組んでくれることを願っています。

放送ではありましたが、始業式を4月に実施(昨年は6月1日)できたことに喜びを感じています。新型コロナウイルス感染状況の収束とは程遠い状況ではありますが、ワクチン接種後への期待感をもちつつ、これまで同様の感染防止対策を続けていきたいと考えています。保護者及び生徒の皆さんの協力をお願いします。

今春の卒業生は、学校休校、共通テスト内容の変更、大会や行事の中止などの辛い状況の中、それぞれの思いを抱きながらも、最後まであきらめない姿勢を持ち続け、近年では最高の進学実績を残してくれました。1年間を振り返り、卒業式では壇上から心を込めて式辞を述べさせてもらいました。今後の活躍を祈ります。

さて、今年度から本校では、「学びに向かう力(主体的に自分の頭で考える)」の育成を最重要課題として取り組んでいきます。このことは学習面だけではなく、部活動面その他の活動においても基本となるものです。「将来社会とどのように関わり、自分の夢を実現していくのか」というテーマと真正面から向き合い、振り返り、状況分析を通して最適解を導き出してください。私たち教員は、皆さんを全力でサポートしていきます。

さあ、新しい年度が始まります。コロナ禍の中ではこれまでのような生活スタイルは無理かもしれませんが、 色々な知恵を出し、試すことができる面白い環境だと言えるかもしれません。「へこたれず、負けず、諦めず、心 を折らないで」夢の実現に向かって歩んでください。納得のいく1年になることを願っています。

この1年間、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 杉浦外美夫

## 【希望を胸に500名が入学】





4月7日、保護者約500名、来賓1名をお迎えして、 厳粛な中、令和3年度入学式が行われました。学校長に よる入学許可の後、登加那子さん、上野泰聖くん(いず れも鶴来中学校出身)が新入生を代表して、入学宣誓を 行いました。新入生は、学校長、後援会会長から祝福を 受け、高校生活の一歩を踏み出しました。入学式後には、 1年生の学年スタッフ28名がステージ上で紹介され ました。

## 【保護者の皆様へ】

メール配信サービスへの登録はお済みでしょうか。1年生へは4月15日にご案内しましたが、2・3年生で未登録の方は担任まで連絡をお願いします。登録



方法をご案内します。登録が難しい場合はお子さんに手 伝ってもらうか、懇談会の際に学校で対応いたします。

#### [1年学年会より]

入学おめでとうございます!1年学年会では目標の一つに「金沢高校生になる」というものを掲げました。それが何か、学年教員団と共に確認しましょう。

#### [2年学年会より]

イレギュラーな日々が今後も続いていきます。 流されることなく、自分との対話を通して目標を 見つけ、努力しましょう。意志あるところに道は 開けます!

#### [3年学年会より]

いよいよ最終学年を迎えることになりました。 これから君たち一人ひとりが、最高のかたちで進 路実現できるよう全力でバックアップしていきま す。

## 【5名の新任の先生をお迎えしました】

- ・澤田 豊 先生 (理科)
- ・吉川 純 先生 (英語)
- · 寺本 要 先生 (地歴公民)
- ·川﨑 洋一 先生 (理科)
- •元林 裕二 先生 (国語)